
令和6年第2回板倉町議会定例会

一 般 質 問 通 告 順 位 表

令和6年6月5日（水）

1 森田 義昭 議員 【総務文教福祉常任委員：3期生】

1 町長の進退について

(1)任期満了となるが、町長自身の進退についてどう考えているのか。

2 職場環境に適応した軽装について

(1)上毛新聞報道で、板倉町は「年間軽装未実施」とあった。今後、検討しないのか。

(2)冬のノーネクタイについてどう考えるのか。

3 保育園について

(1)板倉保育園の入口へ、看板が必要と思うが当町の考えは。

(2)保育園の老朽化にともない新築予定はあるのか。場所はどこにするのか。

一園化はあるのか。又、民営化等々について考えはあるのか。

2 須藤 稔 議員 【産業建設生活常任委員会：1期生】

1 総合計画の健康の増進について

(1)地域社会において「健康活動が地域に根付くことを目指します」をどのように考え

ているのか。

2 クールシェアの取り組みについて

(1)環境省が地方自治体に推奨するクールシェア対策をどう考えているのか。

3 新規工業用地について

(1)町の発展、雇用に絡む新たな工業用地の整備をどう考えているのか。

3 尾澤 将樹 議員 【総務文教福祉常任委員会：1期生】

1 認知症で歩き回る心配のある方のご家族について
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(1)現在、板倉町では認知症患者が行方不明になった場合の対応はどうしていますか。

(2)QRコードを使用した老人の見守りネットワークを使用してはいかがか。

4 藪之本 佳奈子 議員 【総務文教福祉常任委員会：1期生】

1 子ども子育て支援事業に関するニーズ調査について

(1)調査結果より新しい施策はあるのか

(2)小学生の放課後の遊び場の一つとして児童館があるが、児童館特例利用（ランドセ

ルで児童館）をどう考えるか

2 ふるさと納税返礼品提供事業について

(1)ふるさと納税額が伸び悩んでいる要因と今後の対策について

(2)返礼品提供事業に参入できていない、参入できない事業者への対応は

(3)現地決済型ふるさと納税について

5 青木 文雄 議員 【産業建設生活常任委員会：1期生】

1 人口戦略会議が発表した消滅する可能性がある自治体に板倉町が該当したことについ

て

(1)若年女性減少率が前回分析から８．６ポイント悪化したことについてどのように受

け止めているか。

(2)消滅する可能性がある自治体に板倉町が該当したこの際、人口減少の抑制に取り組

んでいる施策を精査する考えはないか。

(3)人口減少が地域への将来に与える影響について、町民へ十分な情報共有を図ってこ

なかったのではないだろうか。

(4)前回に「消滅の可能性がある」と見なされた自治体から、今回脱却した自治体があ

る。取り組んだ施策などから、板倉町に参考になると思う自治体はあるか。

(5)総合計画の長期目標である目標人口１０，６３０人を町民と強く共有する必要はな

いか。

(6)取組の効果検証のために定期的会議が必要ではないか。

2 アニメ、映画、ドラマ、CMなどの撮影の誘致について

(1)ロケ地誘致は観光戦略、町のPRにもつながる。「ロケ地で楽しめるまちづくり」を
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進める考えはないか。




